



## Diseñador Ernesto Frías

Ernesto dedica su actividad profesional a potenciar empresas, teniendo en cuenta las diferencias culturales y las particularidades de cada mercado, lo que lo llevó a especializarse y vivir en países como Argentina, México y Chile, sumando este background cultural a su actividad profesional.

Egresado en Diseño Industrial UNC, Argentina, graduado en la Maestría de Dirección y Administración de Empresas PUCV, Chile, cuenta también con variadas certificaciones como ser Desarrollo Organizacional, Change Management Practitioner, Customer Experience Practitioner, Gestión de la Innovación, entre otros.

Se desempeñó en variadas agencias hasta que hace más de 15 años, su perfil emprendedor lo llevó a abrir su propia agencia: 360 go up!, donde integra sinérgicamente estrategia, marketing, comunicación y diseño para brindar soluciones globales, en diferentes países de Latinoamérica, Estados Unidos y Europa. Junto a esto, forma parte del equipo de consultores de Integrar RRHH.

